
 

 

 

 

 

 

 

令和３年度第１回運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

《令和３年度学校運営協議会委員》 

会長：美谷島正義（学識経験者）、副会長：井上充代（地域学校協働本部ﾁｰﾌｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

委員：下山良智（元ＰＴＡ会長）、諸留和夫（東青柳町会長）、右近茂子（主任児童委員）、 

宝川順子（音羽青少年健全育成会副会長）、弘世京子（音羽青少年健全育成会副会長）、 

塩川浩司（元ＰＴＡ会長）、黒田真紀（ＰＴＡ副会長）、梅田保幸（副校長） 

《令和３年度第１回学校運営協議会 議事概要》   司会：美谷島正義会長 記録：梅田保幸 

○開催日時 令和３年４月１９日（月） 午後３時３０分より５時２０分まで 

○会 場  音羽中学校地下１階 地域開放室 

○出席者  本郷光一校長、上記メンバー(２名欠席)に加え、４月着任の以下４名が途中参加 

髙田郁子（主任教諭）、神田修（教諭）、曽根有紀（教諭）、宇佐美由貴（栄養士） 

＊教育委員会代理として、本郷校長より新任期（２年）となる委員へ委嘱状が渡されました。 

《連絡・報告事項》 

（１）令和３年度教職員組織・人事異動及び４月の学校状況（各学年３学級編制、全校生徒数３２４名、

入学式の様子等）について校長より報告がありました。 

（２）令和３年度に入学した新１年生について副校長より資料に基づき報告がありました。 

・区内外１６小学校から１１１名の生徒が入学しました。 

（３）令和３年度学校関係者評価委員会の進め方について副校長より報告がありました。 

・６月、１１月、２月に委員会を実施予定。第３回には美谷島学運協会長も出席となります。 

（４）５月の予定について副校長より報告がありました。 

・運動会(5/13)の平日開催に関して、後日の情報公開の方法についての確認。 

・２年防災宿泊体験が宿泊中止で防災体験(5/30)に変更。３年修学旅行の実施の可否を含めた区の

宿泊行事ガイドラインについての補足。 

（５）地域学校協働本部・ＰＴＡからの報告がありました。 

・今年度より「学校支援地域本部」から「地域学校協働本部」へ名称変更。（協働本部） 

・事業計画案・予算案を副校長と相談し区へ提出します。また、協働本部の活動の一つであるグラ

ウンドキーパーも活動を継続し、保護者向けにあらたに募集をかけます。（協働本部） 

・３年度委員・係の決定は順調でした。今年度も各種ＰＴＡ行事が中止の方向です。（ＰＴＡ） 

・会費を月額５００円から３５０円に減額し、繰越金は生徒活動に還元していきます。（ＰＴＡ） 

《協議事項》               

（１）令和３年度学校経営方針について校長より資料を基に説明があり、承認されました。 

・昨年度末に承認された教育課程との連動を基に作成。今年度に向けての追加項目として、「生徒一

人１台タブレット」、「コロナ対応」の２点を重点に校長より説明がありました。委員からは今年

度の行事がどの程度予定通りにできるのかと心配の声もあり、意見交換が活発にされました。 

（２）令和３年度学校運営協議会年間予定・取組について協議しました。 

・年１０回の開催を基本に、会議日程と会議のおおまかな内容についての最終確認を行いました。

開催日は月後半の月曜日を中心に設定し、８月は夏休み最終日、３月は終業式当日の実施を確認

しました。また、２年度に開催中止となった「町会関係者・ＰＴＡ役員会との意見交換会」はコ

ロナ感染状況を踏まえて６月ではなく１月の実施としました。 

《委員より一言》今月は美谷島正義会長です。 

今年度から「音羽中学校学校運営協議会」の一員となりました。美谷島です。現在は、大学・短大

で教職希望の学生を指導するとともに一緒に学んでいます。文京区では九中、六中では、お世話にな

りました。この関係で協議会の皆さんにも知っている方がいて心強い限りです。コロナ禍の中ですが、

個々の生徒の自己実現が達成できる安全・安心な音羽中づくりに微力ではありますがお手伝い出来れ

ば幸いです。よろしくお願いいたします。 
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